

1^{er} septembre 2023

Message de la part de l'Exécutif provincial de la Fédération des enseignantes-enseignants des écoles secondaires de l'Ontario (OSSTF/FEESO) aux Membres et à la communauté syndicale dans le cadre de la Fête du Travail 2023

Depuis plus de 100 ans, les conseils du travail, les syndicats, les travailleuses et les travailleurs et leur famille se réunissent en cette journée pour souligner et célébrer le rôle vital des travailleuses et des travailleurs dans notre société.

Plus récemment, le rôle essentiel du mouvement syndical dans la défense des droits des travailleuses et des travailleurs a atteint de nouveaux sommets d'importance et de persévérance alors que nous luttons contre les politiques du gouvernement Ford qui vont à l'encontre des travailleuses et des travailleurs, de l'éducation et des services publics.

Nous pouvons nous laisser inspirer par cette période difficile alors que les défis et les crises engendrés par le gouvernement Ford ont solidifié notre détermination et renforcé notre solidarité. Souvent, c'est lors des pires périodes antisyndicales que les travailleuses et les travailleurs deviennent le plus unis. À titre de force unie contre les mesures d'austérité et les tendances vers la privatisation des services publics, l'histoire démontre que le mouvement syndical s'est montré capable de mettre en question les programmes politiques des gouvernements anti-travailleurs.

Cependant, le mouvement syndical ne peut pas y arriver seul. Les parents, les tuteurs et les membres de la communauté constituent une partie intégrale de la lutte pour protéger et améliorer les services publics en Ontario. La population de l'Ontario appuie largement les services publics, y compris l'éducation publique; elle en a eu assez du sous-financement délibéré de l'éducation et de la pénalisation des élèves par le gouvernement Ford. Voilà pourquoi il est important que toute la communauté se joigne aux travailleuses et aux travailleurs dans le cadre de la Fête du Travail et tous les jours dans la lutte contre les politiques ratées du gouvernement Ford.

Il incombe à nous tous de soulever les travailleuses et les travailleurs dans nos écoles et sur nos campus. Ils sont les professionnelles et professionnels dévoués et soucieux qui desservent les élèves de l'Ontario au quotidien, à partir de nos apprenantes et apprenants les plus jeunes jusqu'au postsecondaire et au-delà.

Alors qu'OSSTF/FEESO poursuit nos négociations avec le gouvernement Ford, nous continuerons notre lutte pour de meilleures conditions d'apprentissage pour les élèves et des conditions de travail améliorées pour le personnel. Dans tout le mouvement syndical, les travailleuses, les travailleurs et leurs représentant(e)s mènent une lutte contre des politiques et pratiques gouvernementales agressives et imprévoyantes qui cherchent à priver les travailleuses et travailleurs de droits et d'avantages durement acquis. Il est toujours le but du mouvement syndical de créer un avenir meilleur pour les élèves, les travailleuses et travailleurs et les communautés.

En cette Fête du Travail, rappelons-nous la force de l'unité et la capacité du mouvement syndical à améliorer les vies et à renforcer les communautés. Nous exhortons tout le monde

dans la province à célébrer la valeur que les travailleuses et travailleurs apportent à la province. Nous vous souhaitons à tous une Fête du Travail joyeuse, sécuritaire et reposante!

En toute solidarité,


Karen Littlewood,
Présidente


Martha Hradowy,
Vice-présidente


Malini Leahy,
Vice-présidente


Roxanne Beauchamp,
Agente de l'exécutif


Sherry-Ann Bowen-Gordon,
Agente de l'exécutif


Colin Matthew,
Agent de l'exécutif


Jeff Denys,
Trésorier